

# Dimanche 2 mars 17H 30 à l'ARVOR

## VOIR LE FILM «LES JOURS HEUREUX»

Collectif CGT • FSU • Solidaires • ATTAC • Action Culture Entreprise • Soutien UNEF

### LA FINANCE DÉVASTE LE MONDE ET ELLE S'AFFIRME INDÉPASSABLE !

En France, elle impose des reculs sociaux inimaginables pour un pays aussi riche que le notre.

Elle neutralise les politiques en leur imposant sa seule règle : le profit !

Et désespère les citoyens en les menant à l'abandon et au rejet de l'autre.

### ALORS...

### DANS QUELLE SOCIÉTÉ VOULONS-NOUS VIVRE ?

Un monde de coopération ou de concurrence ?

L'individualisme ou vivre ensemble ?

Pour un projet de société fraternelle et solidaire ou pour le hasard des «opportunités» à saisir ?

La violence de l'égoïsme ou l'humanité d'une société régulée ?

Pour une société apaisée ou pour la précarité (sociale, économique, personnelle, etc.) comme règle de vie ?

En 3 mois, 4000 personnes ont vu ce film sur le **Conseil National de la Résistance** ont même applaudi le courage et l'optimisme des hommes comme Stéphane ESSEL ou Raymond AUBRAC, qui ont porté le projet de société de la libération et qui nous montre **la voie à suivre aujourd'hui** :

- le contrôle de l'économie
- la maîtrise de la finance pour une société humaniste, de coopération et de solidarité contre la loi de la concurrence et des profits fous pour les plus riches.
- la répartition de la richesse au profit des travailleurs, en particulier par la mesure formidable qu'est la sécurité sociale.

### ET NOUS AVONS VÉCU 40 BELLES ANNÉES GRACE À EUX !

Mais comme la finance nous a mis de nouveau dans les crises, ce film nous éclaire sur «que faire ?»

## VENEZ VOIR «LES JOURS HEUREUX»

**ARVOR**

VENEZ OU RE-VENEZ AUX DÉBATS QUI SUIVENT LES PROJECTIONS.

VOUS RECEVREZ LES NOTES DE SÉANCE DES TROIS MOIS PASSÉS ET

VOUS ENTREZ AINSI DANS LE MOUVEMENT D'INDIGNATION EN COURS À RENNES !

RAMUEL GORPHER  
SECRETAIRE DE JEAN MOULIN

Jusqu'à la fin du monde, vous aurez hélas des **opprimés**. Eh bien **si vous vous battez pour leur libération**, pour leur avantage – je ne veux pas dire leur domination –, si vous vous battez pour eux, **vous ne vous trompez jamais!**



Un film de Gilles Perret  
**Les Jours Heureux**  
« QUAND LUTOPHE  
DES RÉSISTANTS  
DEVIENT RÉALITÉ. »

STÉPHANE NESEL  
RÉSISTANT FFL, DÉPORTÉ

C'est pourquoi je suis reconnaissant à ceux qui nous réunissent périodiquement au plateau des Glières de dire : **il faut se souvenir de la Résistance**, il faut rendre hommage au **courage** qui a été manifesté par des femmes et des hommes à cette époque, mais il faut aussi se souvenir qu'ils avaient des **Idées** et qu'ils les ont **consignées dans un texte**, et que **leur courage est important**, mais que **leurs idées sont importantes aussi!**



Un film de Gilles Perret  
**Les Jours Heureux**  
« QUAND LUTOPHE  
DES RÉSISTANTS  
DEVIENT RÉALITÉ. »

LAURENT DOUZOU  
HISTORIEN

Le centre de gravité de la Résistance, entre 40 et 44, a considérablement **glissé vers la gauche**. De sorte que des gens qui sont **de famille de droite**, mais qui sont en 44 à la négociation sont des gens qui sont **beaucoup plus à gauche que beaucoup de nos gens de gauche aujourd'hui**.



Un film de Gilles Perret  
**Les Jours Heureux**  
« QUAND LUTOPHE  
DES RÉSISTANTS  
DEVIENT RÉALITÉ. »

STÉPHANE NESEL  
RÉSISTANT FFL, DÉPORTÉ

La **gravité** de ce que nous avons à faire est **évidente!** Il faut simplement que les gens le prennent au sérieux, et **ne se disent pas** : oh ben **les marchés vont s'en occuper**, puis ça va s'arranger, le moins les gouvernements interviennent, mieux ça vaut, les marchés vont tout faire... C'est **l'idéologie néolibérale** qui est en question, et qui actuellement **doit être combattue par les citoyens eux-mêmes!**



Un film de Gilles Perret  
**Les Jours Heureux**  
« QUAND LUTOPHE  
DES RÉSISTANTS  
DEVIENT RÉALITÉ. »

RAYMOND AUBRAC  
RÉSISTANT, MOUVEMENT  
"LIBÉRATION SUD"

Je pense qu'on peut dire que sous une certaine forme, **tous les Résistants sont des optimistes**. Et par conséquent, il est normal que le **Conseil national de la Résistance**, qui est une représentation conforme de tout ce qui est la Résistance, sorte un programme pour l'avenir de la France qui est **un programme optimiste!**



Un film de Gilles Perret  
**Les Jours Heureux**  
« QUAND LUTOPHE  
DES RÉSISTANTS  
DEVIENT RÉALITÉ. »

STÉPHANE NESEL  
RÉSISTANT FFL, DÉPORTÉ

Reconnaissons que **les Résistants**, en France, étaient **une petite minorité**. Pas forcément des gens très jeunes, mais qui n'étaient **pas encore passés à travers le moulinage politique** qui fait que que des gens qui sont au gouvernement sont plus prudents, n'osent pas faire de grandes proclamations, sinon on les accuse d'être idéalistes. A cette époque, c'était une accusation que l'on acceptait volontiers : **oui, il fallait être idéaliste!** Il fallait même être **utopiste**, pour **mobiliser** tous ceux que l'on voulait mettre en action pour aboutir à la victoire contre le nazisme!



Un film de Gilles Perret  
**Les Jours Heureux**  
« QUAND LUTOPHE  
DES RÉSISTANTS  
DEVIENT RÉALITÉ. »